

DIVULGATION 8

LE GRAND PASSAGE

Dans plusieurs livres sacrés, il a été dit qu'à la fin des temps de grands bouleversements arriveront sur la Terre. Certains bouleversements sont décrits comme tremblements de terre, éruptions volcaniques, montée des eaux et feux dévastateurs, mais rien n'est mentionné sur la cause qui va provoquer ces événements.

En effet, la cause n'est pas dévoilée afin de ne point créer de peur ni de crainte dans la population de la Terre. Mon but n'est pas de créer de la peur non plus, mais d'informer et de renseigner.

Il a déjà été mentionné que les événements, mineurs et annonciateurs, nous prépareraient à la venue des grands bouleversements qui allait changer complètement l'humanité. Le premier est déjà passé, c'était la pandémie. C'est le premier domino qui est tombé, les autres vont suivre.

Le deuxième sera la chute des finances. Le troisième sera le chaos général dans le monde avec son lot de restrictions, de privations, d'obligations et de soumissions.

Le dernier événement, et non le moindre, est la purification de la Terre et le réalignement de tous les astres dans l'Univers. Toutes les pendules – les cycles - doivent être remises à zéro. Ce sera le grand passage vers quelque chose de complètement différent.

À ce jour, l'information qui suit n'a été divulguée qu'à très peu de personnes, pour justement, ne pas créer de crainte ni de panique ni d'angoisse avant les premiers signes de la venue de cet événement. Un événement hors du commun et exceptionnel. Il s'agit de la venue d'une petite planète dans notre système solaire qui nous fut annoncé à la fin de l'année 2021.

Ceux et celles qui lisent ce texte présentement ne sont pas obligés de croire ce qui est annoncé. Libre à chacune et à chacun d'en tirer ses propres conclusions. Je transmets simplement l'information reçue de nos guides spirituels. Je ne suis que le messager.

NIBIRU

Sur le plan physique, Nibiru est une petite planète noire solitaire de la grosseur de la lune de notre système solaire, soit environ 3 500 kilomètres de diamètre. Elle est loin de ce qui est propagé par les différents auteurs, soit une planète rouge sept fois plus grosse que la Terre.

Nibiru est hautement magnétique, une énergie qu'elle a emmagasinée du Grand Soleil Central, ou Dieu. Rien ne peut être comparé à elle dans l'Univers. Elle est unique.

Cette planète, après avoir traversé plusieurs Univers et croisée un grand nombre de galaxies, est déjà entrée dans notre système solaire et se prépare à accomplir la mission pour laquelle elle fut mandatée, si nécessaire. Présentement, il est possible qu'elle soit derrière Jupiter. Elle attend.

Nibiru ne peut pas être vue à l'œil nu, car présentement, elle vibre à la cinquième dimension, bien qu'elle puisse se manifester dans plusieurs dimensions simultanément.

Il semblerait que la NASA ait capté une planète étrange dans notre système solaire, mais ce ne peut pas être Nibiru. Voici quelques déclarations faites dans les médias à ce sujet.

« Le 24 octobre 2023, les médias américains ont relayé l'étude d'un journal d'astronomie : une planète a été découverte dans le système solaire. Baptisée Sedna, elle ressemblerait beaucoup à la Terre. »

« Le 29/12/2024 à 13:40

Un nouveau télescope, qui entrera en fonctionnement en 2025, pourrait permettre aux astronomes de découvrir, ou non, la neuvième planète du système solaire. Un astre qu'ils soupçonnent d'exister depuis plus d'une décennie. »

« En avril 2025, une équipe internationale a annoncé la possible observation d'une planète au-delà de Neptune, en utilisant les données des satellites infrarouges IRAS et AKARI. A-t-on enfin mis la main sur la mystérieuse « Planète 9 » ? »

En réalité, la NASA ne révélera jamais l'existence de Nibiru, même si celle-ci était captée par l'infrarouge, lors de sa manifestation dans la troisième dimension. Au nom du secret d'Etat et la protection de la nation, rien ne peut être révélé afin de ne pas créer de panique.

Ce que les guides ont transmis, c'est que Nibiru est un émissaire de Dieu ou du Grand Soleil Central, et elle est en mission présentement vers la Terre, afin de provoquer la grande transformation de l'humanité.

Sa venue sera annoncée par divers signes dans le ciel, dont le plus important sera un ciel rouge sang, de jour comme de nuit, pendant plusieurs jours.

Nibiru marque le temps de toutes les dimensions et de toutes les planètes. Elle est les aiguilles du cadran cosmique. Nibiru manifeste la loi du temps à travers les Univers. Elle est aussi responsable du changement magnétique dans tout le cosmos.

Aussi, Nibiru, c'est le cadran des galaxies. C'est elle qui dégrippe les différents rouages, qui maintient les différents mondes en équilibre vis-à-vis les uns des autres et du cosmos. Le vrai temps, de même que l'axe de la planète, de même que tout ce qui maintient l'Univers, est le magnétisme ou l'énergie.

Lors de l'arrivée de Nibiru, au cœur du système solaire, le temps s'arrête ! Nous allons vivre une période de non-temps. Ce non temps est symbolisé par les trois jours de ténèbres dans la prophétie de Padre Pio. Ce ne sera pas une durée de trois jours physiques de 24 heures, ce sera un non temps indéterminé, un espace où tout est immobile pour le temps humain, mais très intense pour Nibiru. Il est impossible de décrire ce non-temps, il doit se vivre et chacune des personnes percevront ce non-temps différemment. Il peut être très long ou très court selon l'état émotionnel du moment.

Ce non temps est nécessaire. C'est durant ce temps d'arrêt que le réajustement du cadran cosmique se fera. Présentement, nous vivons l'accélération du temps, puis il y aura l'arrêt du temps, par la suite la dilatation du temps. Le tout suivit de l'alignement du temps. Et après, un nouveau temps, la quatrième dimension. C'est une remise à zéro des cycles cosmiques.

Lors de son passage, près de la Terre, il y aura la déchirure de la matrice actuelle qui sera perçue comme un grand flash solaire, mais en réalité, c'est un flash photonique qui va frapper la Terre et provoquer le passage de l'humanité dans une dimension supérieure.

Les conséquences pour l'environnement sont nombreux : des tremblements de terre, des éruptions volcaniques, des vents dévastateurs, des marées gigantesques de plus de cent mètres, et à cause du magnétisme de Nibiru, la chute de tous les satellites, de tous les débris de l'espace et la chute de plusieurs météorites qui sont venues avec la planète.

À la fin, nous allons nous retrouver avec une planète qui a perdu son inclinaison. Aussi, avec une planète très propre ou purifiée, à tous les points de vue ; il n'y a plus aucune pollution de quelque nature que ce soit. Les mers sont purifiées, il n'y a plus aucun plastic ni déchets nuisibles dans les mers et autres plans d'eau. L'air et la terre ont retrouvé leur pureté d'origine.

Par le fait même, il y eut la séparation de bon grain et de l'ivraie, une grande partie de la population de la Terre sera obligée de quitter pour la planète jumelle ou de simplement retourner dans le monde céleste.

Pour une courte période, l'humanité sera laissée à elle-même. Il n'y aura aucune aide des gouvernements de monde. Puis, plus tard, l'aide arrivera du ciel, afin d'apporter le support nécessaire aux futurs bâtisseurs de la nouvelle humanité.

La venue de Nibiru fait partie du plan divin. Elle est nécessaire afin de pouvoir créer un nouveau monde sur des bases pures, propres et sans souillure.

Ceux et celles qui sont appelés à rester sur la Terre, seront élevés dans un autre niveau de conscience. Mais avant, la coopération, l'entraide, le partage, l'unité et l'amour du prochain doivent être développés.

Depuis les premiers mois de l'année 2025, cet événement, qui était une certitude absolue, est devenu une probabilité selon le comportement des humains. Comme il a été dit au début, elle va venir si cela est nécessaire.

L'humanité est devant deux choix importants.

Le premier choix, c'est qu'un éveil majeur se produise suivit d'une élévation de conscience importante face aux événements mineurs qui vont procéder Nibiru, soit la chute du deuxième et troisième domino. L'humanité accepte ces événements avec sagesse, compréhension et résilience. Alors, il n'y aura pas de destruction majeure, mais quand même le grand alignement cosmique.

Le deuxième choix, c'est que l'humanité continue ses activités de violence, de conflit et de guerre. Puis, lors de la chute des dominos, c'est le chaos qui s'installe, la panique, la peur, etc. Alors, Nibiru sera attiré par cette négativité et n'aura pas le choix d'accomplir sa mission de purification. Mission pour laquelle elle est programmée depuis son départ.

Comme il a été dit au début, personne n'est obligé de croire ce qui est annoncé. Mais une chose est certaine, le présent cycle de l'humanité est terminé et cette humanité doit s'élever, dans un premier temps, en quatrième dimension, et plus tard, en cinquième dimension afin de créer le Nouveau Monde.

L'être humain doit simplement se préparer intérieurement à certains changements annoncés depuis plusieurs décennies. S'il le fait avec sagesse, c'est à son avantage.

Pour les êtres éveillés, le passage sera beaucoup plus harmonieux, car leur état vibratoire aura plus de facilement à s'adapter au changement et à l'entrée dans le Nouveau Monde.